

Lección a 3000 km

Escrito por Administrador

Viernes, 15 de Marzo de 2013 00:00 - Actualizado Lunes, 18 de Marzo de 2013 00:01



El pasado lunes 18 de Febrero, una veintena de privilegiados (entrenadores y jugadores del Club además de algún padre) tuvieron la oportunidad de disfrutar de la Videoconferencia mantenida con Joan Plaza, entrenador del Zalgiris Kaunas.

Resultó una magnífica experiencia para los presentes en el Salón de Actos del Centro Cultural "La Despernada" de Villanueva de la Cañada ya que todo funcionó a la perfección.

La charla comenzó con una interesante exposición del trabajo post-partido que Joan realiza con sus ayudantes cada semana, incidiendo en el análisis de los detalles de los conceptos ofensivos y defensivos que caben esperar de su equipo.

A continuación se estableció un turno de preguntas de los entrenadores presentes relacionadas tanto con la exposición anterior como con otros temas técnicos y tácticos que el entrenador del Zalgiris fue respondiendo con gran cercanía.

